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全員協議会 会議録（要点筆記）   

 

日時：令和４年 8月２３日（火） 

場所：全員協議会室         

  午後１時３０分 開会    

  午後 2 時２０分 閉会    

          

   

 【上程議案の補足説明】 

１. 令和３年度半田市決算に係る健全化判断比率について 

坂元照幸総務部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

２. 令和３年度半田公営企業決算に係る資金不足比率について 

大松季也水道部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

３. 知多南部卸売市場株式会社の経営状況について 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

４. 生活困窮者支援団体活動費補助金について 

竹部益世福祉部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

５. 新型コロナウイルスワクチン接種事業の実施について（オミクロン株対応ワクチン接種分） 

竹部益世福祉部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

６. 新病院建設工事費及び地方独立行政法人設立までの議決事項について 

竹内甲司病院事務局長：資料に基づき説明 

質疑なし 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明山田宰企画部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

 

【報告案件】 

１.市税等収納向上対策について 

坂元照幸総務部長：資料に基づき説明 

質疑なし 

２.地域振興券事業の効果検証について 

大山仁志市民経済部長：資料に基づき説明 

     水野尚美議員：卸売業・小売業とサービス業には、それぞれ「花・園芸」と記載がされて

いますが、内容としてどのように異なるのか教えてほしい。 

    大山仁志市民経済部長：サービス業に記載のある「花・園芸」は、葬儀屋が該当する

ものです。 

３.市立高根保育園の民営化について 
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    伊藤奈美子ども未来部長：資料に基づき説明 

    質疑なし 

４.教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告書について 

  岩橋平武教育部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

 【その他】 

１.おむつのサブスクリプションを中心とした手ぶら登園サービスの導入について 

   伊藤奈美子ども未来部長：資料に基づき説明 

     山田清一議員：民間保育所ではすでに実施していることについて、あえて実証実験を行

う理由について教えてほしい。 

     伊藤奈美子ども未来部長：保護者にその利便性を実感いただくという事業者のサービス

であり、利用してみて、利用価値があると思われた保護者の方に費用を負担いただくこ

とになります。 

     石川英之議員：月額2,508円となっているが、どの程度保護者の金銭面における負担

が軽減されるのかを教えてほしい。 

     伊藤奈美子ども未来部長：1日平均 5枚使用するとした場合、20日通園すると 100

枚となります。この 100枚を比較すると小売店の方が安いといえますが、おむつ 1 枚 1

枚に名前を記載する手間や毎日おむつを準備して園に持ち運ぶという手間を省くという

ものになります。 

 

 

午後２時２０分 閉会 

 


